

ÉNIGMES RONDE DES ARTS 2022

Chers amis, Chères amies,
Chers touristes, curistes, promeneurs, indigènes, vacanciers, extra-terrestres, ...

Le virus artenfolie gagne le sud Morvan. Il se diffuse rapidement et provoque des hallucinations hypnotiques pour celles et ceux qui lorgnent trop longtemps les œuvres exposées. Retrouver le nom d'un artiste, le lieu d'exposition, son art en résolvant les énigmes ci-dessous (1 point par bonne réponse ; 0,1 point par mot découvert). Merci de remettre ce questionnaire par courriel : **rdamorvan58@gmail.com** au plus tard le 12 août 2022.

Bon amusement et à vos crayons !

Nom : Prénom :

Adresse :

Code postal : Ville :

Courriel : @ Téléphone :

Pandémie'Art

I) Le virus est apparu la première fois à *colle du coin angora*. Le médecin *charpente arriérée du cadavre de la bise* se presse sur les lieux. Muni de ses équipements médicaux, il prend des *clichés adipeux de l'effroi*.

II) Le chirurgien *égo hardi de la belle saison accommodant* analyse le virus. En l'*abbatiale mamelle du pain apostrophe*, il découvre que ce virus est propre au *fauviste gibier attaché*.

III) C'est à *six romain aspire ce grossier écho* que le malade *capitale suisse du savoir-faire valise* présente un symptôme étrange : *enregistre museau*.

IV) Le spécialiste *décrue bruit, hôte de gloire*, découvre que le virus est sensible à la *cisèle du visage*, en ce lieu mythique de *abri de jardin enchanteur*.

V) Finalement, le remède est simple : avoir un *ami ancien*. Celui de *moitié de largeur* est très réputé.

Question bonus (0,5 points par mots):

Qui se cache derrière allure d'épeautre du stock de la pointe d'offensive ?